

Geneviève **Cardinaux-Bonnet**, son épouse à Lonay;  
Véronique **Moreillon-Cardinaux**, ses enfants Natacha et Jessica, à Lau-  
sanne;  
Ivan et Sandra **Cardinaux-Currat**, leurs enfants Marine et Chloé, à Lonay ;  
Gilbert et Senta **Cardinaux**, à Lausanne, et famille;  
Francine et Marcel **Beney-Cardinaux**, à Lausanne, et famille;  
Raymond et Btissam **Cardinaux**, à Pully, et famille;  
Marguerite **Mügeli-Cardinaux**, sa marraine à Prilly;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin  
de faire part du décès de

# Maurice CARDINAUX

**dit Moïse**

*Président du Conseil communal de Lausanne 1989*

enlevé à leur tendre affection le 12 mars 2012, dans sa 78e année, suite  
à une courte maladie.

L'incinération aura lieu à Lausanne, le vendredi 16 mars

Recueillement au centre funéraire de Montoie, chapelle B, à 16 h 30

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Domicile mortuaire: centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne

Domicile de la famille: Ch. de Grassiaz 23, 1027 **Lonay**

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation Théodora  
(des clowns pour nos enfants hospitalisés), Lonay, CCP 10-61645-5

*Il y a deux moyens d'oublier les tracas de la vie:  
la musique et les chats  
de A. Schweizer*

Cet avis tient lieu de faire-part.